

私たちのまち[錦江町]の

トピックス

暮らしの情報や、みんなの活躍など、まちの話題をピックアップしてご紹介します。

人の集まる楽しい図書館完成！



読み聞かせや紙芝居も行ってます。



7月13日、田代支所の2階に「やまんなか図書館」がオープンし、子供から大人まで多くの方が訪れました。

隣接していた中央公民館田代分館図書室を移転し、明るく人の集まりやすい楽しい図書館として、連日多くの方が訪れています。この図書館は、田代支所2階の空き庁舎を有効利用し、合併後使われていなかった椅子や机、応接台などを利用作った図書館で、館内のBGMに花瀬川のせせらぎや照葉樹の森などの音を流しています。

明るく開放感のある人が集まり学べる場として活用していきます。

九州管内初 農林水産大臣賞受賞！

平成22年度土地改良事業地区営農推進優良事列表彰の農林水産大臣賞を錦江町大根占茶業振興会が受賞しました。

九州管内では、営農集団として初めての快挙となります。錦江町大根占茶業振興会は、昭和46年の組織発足以来、生産の合理化を図りながら、長きにわたる良品なお茶の生産により、鹿児島県産の茶の評価を上げて来ました。

また、若手後継者グループ「大根占ふかみ会」は、栽培技術の勉強会や小学校を対象としたお茶の入れ方教室、東京有楽町での販売交流イベントなど、PR活動にも力を入れ茶産地を担うリーダーとして期待されています。



花いっぱい・緑いっぱい運動、町いっばいに広がれ

7月29日、錦江町役場にて浜通り会代表石川義文さんが表彰されました。

浜通り会は10数年にわたり、京町自治会内の海岸線沿いの緑地帯に独自で花等を植栽し、みどりや花に満ちた安らぎと潤いのある環境緑化を実践されました。

このような活動が町全体で広がって行くことを期待します。



100歳おめでとう！



8月1日、田代地区の南松園にて、清水ヨシさんが、100歳を迎えられました。

当日は、町や社会福祉協議会からお祝いが贈られ、ご家族や親せきの方々に囲まれ、楽しいひと時を迎えられました。